



Pemkot Buka Seleksi Paskibraka 2024

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta membuka seleksi Calon Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Tahun 2024. Diharapkan setiap SMA/SMK/MA Negeri dan Swasta menyiapkan calon paskibraka yang terbaik dari hasil seleksi internal sekolah.

Pendaftaran bagi calon paskibraka Kota Yogyakarta dapat dilakukan melalui aplikasi transparansi paskibraka BPIP yang dapat diakses melalui laman <https://paskibraka.bpip.go.id> sejak tanggal 29 Januari 2024.

Berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya, Sekretaris Daerah Kota Yogyakarta Aman Yuridijaya menyampaikan mulai tahun 2024, proses seleksi Paskibraka melalui Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kota Yogyakarta.

"Kami sampaikan bahwa ada pengam-

pu yang berbeda dari sebelumnya, tahun ini Badan Kesbangpol akan menjadi mitra dalam pelaksanaan proses seleksi Paskibraka. Harapannya tentu pelaksanaan dan seleksi paskibraka kota Yogyakarta tahun 2024 ini dapat didukung dan diikuti oleh seluruh unsur sekolah di Kota Yogyakarta untuk mengirimkan siswanya dalam proses seleksi ini," ujar Aman dalam Sosialisasi Seleksi Paskibraka di Ruang Bima Kompleks Balai Kota Yogyakarta, Senin (29/1).

Menurutnya, dalam proses paskibraka bukan hal yang sederhana bahkan bersifat temporer saja untuk upacara peringatan hari ulang tahun Kemerdekaan Republik Indonesia. Namun, proses Paskibraka merupakan salah satu unsur yang memberikan dukungan terhadap kepentingan pemba-

ngunan dan pendidikan karakter bagi bangsa Indonesia.

"Kita meyakini bahwa Paskibraka tahun 2024 dalam prosesnya lebih dipertajam dengan unsur-unsur tentang ideologi Pancasila. Ini menjadi harapan kita dan praktiknya akan lebih mendalam. Artinya bahwa proses seleksi paskibraka tahun ini lebih dipertajam karena tidak hanya berkaitan dengan aspek fisik tetapi di dalamnya juga menyangkut aspek tentang pembangunan karakter dan wawasan ideologi Pancasila," tutur Aman.

Sementara itu, Kepala Badan Kesbangpol Kota Yogyakarta Nindyo Dewanto berharap pelaksanaan seleksi Paskibraka ini mendapat dukungan dan antusiasme dari pihak sekolah se-Kota Yogyakarta.

"Proses seleksi Paskibraka tahun 2024 dimulai per tanggal 29 Januari 2024. Kalau untuk Kota Yogyakarta kuotanya 46. Semoga dengan sosialisasi ini dapat menginformasikan ke pihak sekolah dan jajarannya sehingga ada antusiasme dan kecukupan kuota," jelasnya.

Persyaratan untuk mengikuti seleksi berusia minimal 16 tahun dan maksimal 18 tahun dengan tinggi badan bagi putra minimal 170 cm dan maksimal 180 cm. Sementara tinggi badan bagi putri yaitu 165 cm dengan maksimal 175 cm. Serta melakukan pengisian formulir dan mengunggah persyaratan di laman BPIP. "Proses Paskibraka tidak jauh berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya, hanya saja lebih ke penguatan nilai-nilai ideologi Pancasila," jelas Nindyo. (*)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Kesatuan Bangsa dan Politik	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005